



‘Está todo sobre la mesa’: Confía Diego en convenios para traer agua a Guanajuato

El gobernador Diego Sinhue Rodríguez Vallejo aseguró que se está avanzando en el tema de dotar a Guanajuato de agua y espera que en febrero o marzo se firmen los convenios con los ejidatarios para garantizar agua por los siguientes 50 años.

Durante su gira por Cortazar, expresó que en el decreto se está avanzando, y es algo bueno al tener los derecho legales para llevar agua a 17 municipios.

<https://www.am.com.mx/guanajuato/2023/1/10/esta-todo-sobre-la-mesa-confia-diego-en-convenios-para-traer-agua-guanajuato-642030.html>